

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Une lettre du Président de la Confédération
au Collège de St-Maurice

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1930, tome 29, p. 98

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

Une lettre du Président de la Confédération au Collège de St-Maurice

Des élèves ayant eu la pensée d'exprimer à M. le Président de la Confédération suisse leurs simples hommages à l'occasion de la votation, le 6 avril, de nouveaux textes constitutionnels d'une haute portée morale, pour enrayer le fléau de l'alcool, le Chef du Gouvernement de notre pays, qui est un Ancien de St-Maurice, a eu l'exceptionnelle bonté de répondre à ses cadets par la lettre suivante :

LE PRESIDENT
de la
CONFEDERATION SUISSE

Berne, le 10 avril 1930.

Chers amis,

Le Président de la Confédération vous remercie d'autant plus vivement de vos félicitations qu'elles lui vont droit au cœur. C'est en pensant à des centaines d'adolescents de votre âge, privés pour toute leur vie, par suite d'une faute qui n'est pas la leur, des joies que procure une constitution saine et vigoureuse et des inestimables bienfaits de l'instruction, qu'il a trouvé la force d'engager cette lutte. Elle s'est terminée par un triomphe grâce à la collaboration active de tous les bons citoyens, et votre gentille lettre lui prouve que vous serez de ceux-là !

Tout en formant les meilleurs vœux pour le succès de vos études, il vous félicite d'avoir des maîtres qui aient développé en vous des sentiments aussi profondément suisses et vous adresse ses plus cordiales salutations.

J. MUSY.

En remerciant le Président de la Confédération de sa bienveillance, nous formons le vœu que ses paroles trouvent un écho dans le cœur de nos élèves ; qu'ils soient toujours des fidèles de l'Eglise vivant leur christianisme et de dignes citoyens de leur Patrie.

S. Gr. Mgr Mariétan lui ayant aussi adressé le 7 avril un télégramme de félicitations, M. Musy lui a répondu par un chaleureux télégramme d'attachement à l'antique Abbaye d'Agaune.